

## Jungen 19 Kreisklasse

VfB Epfenbach II : TTV Eschelbronn  
Freitag, 17.03.2023, 18:15 Uhr

# Spieltag 10 für den VfB Epfenbach II: VfB Epfenbach II und TTV Eschelbronn trennen sich unentschieden

Dieses Spiel hielt kaum jemanden auf den Plätzen: Mit 5:5 in den Spielen und mit 18:16 Sätzen trennten sich die Spieler des TTV Eschelbronn beim Auswärtsspiel in der Jungen 19 Kreisklasse am Freitagabend vom VfB Epfenbach II. Rund 115 Minuten dauerte das Match, ehe Jimmy Plath das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes errang. Eine starke Leistung zeigte Dustin Triller, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los: Chancenlos waren Kail / Fischer gegen Triller / Reichenbach nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. In toller Verfassung präsentierten sich Robinzom / Kadel im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Fink / Heß. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Die richtige Taktik hatte Joe Amann dagegen beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Niklas Fink ab dem ersten Ballwechsel. Yannick Kail hatte dann gegen Dustin Triller indessen bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Auf dem falschen Fuß erwischte Yannick Fischer seinen Gegner Philipp Heß beim überzeugenden Gewinn ohne Satzverlust. Das war ein souveräner Sieg. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Tim Reichenbach konnte Jimmy Plath anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des VfB Epfenbach II und des TTV Eschelbronn. Die gewinnbringende Taktik fehlte Joe Amann bei seiner 0:3-Niederlage gegen Dustin Triller ab dem ersten Ballwechsel. Die richtige Herangehensweise hatte Yannick Kail dagegen beim folgenden 3:0-Sieg gegen Niklas Fink von Beginn an. Die richtige Herangehensweise hatte Yannick Fischer beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Tim Reichenbach ab dem ersten Ballwechsel. Jimmy Plath und Philipp Heß holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Jimmy Plath holte nachfolgend mit einem 3:1 gegen Philipp Heß einen Punkt für sein Team. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Nach dieser Punkteteilung werden die Mannschaften nun im nächsten Spiel versuchen, einen Sieg einzufahren. Die Mannschaft des VfB Epfenbach II tritt dabei gegen den TTC Schwarz-Rot Hilsbach an, während es der TTV Eschelbronn mit der TTG Neckarbischofsheim zu tun bekommt.

### Statistik:

#### VfB Epfenbach II

Doppel: Kail / Fischer 0:1, Robinzom / Kadel 0:1

Einzel: J. Amann 1:1, Y. Kail 1:1, Y. Fischer 2:0, J. Plath 1:1

#### TTV Eschelbronn

Doppel: Triller / Reichenbach 1:0, Fink / Heß 1:0

Einzel: D. Triller 2:0, N. Fink 0:2, T. Reichenbach 1:1, P. Heß 0:2